

# La actualidad de 50 años atrás

---

El año 1921 se inició con la misma Corporación que el año anterior, la cual había sido renovada.

En la sesión celebrada el 1.º de enero, de acuerdo con la Ley electoral se procedió a la confección de la lista de los señores concejales y un cuádruplo de mayores contribuyentes para la elección de compromisarios con derecho a la de senadores.

El día 2 de enero, en la sesión que se celebró se acordó solicitar a la Mancomunidad, la construcción de un camino vecinal que debía unir las poblaciones de Caldas de Montbuy y Bigas pasando por Sta. Eulalia, para lo cual varios propietarios cedían desinteresadamente los terrenos.

En sesión del día 16 de enero, se acordó con oposición de algún vocal, aumentar el arbitrio sobre la venta de carne a 10 céntimos por Kg.

El día 6 de febrero la Corporación acordó, entre otros, la construcción de un matadero para poder registrar las carnes que se sacrifican en el pueblo, acordándose que todas las personas que tuvieran terrenos aptos para este uso y lo desearan, los ofrecieran, fuera en venta, o censo o cediéndolos al Ayuntamiento.

En la sesión del día 31 de julio se comunicó la autorización que el Excmo. Sr. Gobernador Civil hizo para la venta en pública subasta del local conocido por la casa «del Terme» y del local llamado «San Simplicio», con lo que se acordó subastar solamente el segundo, pues el primero aún podía prestar algún servicio al pueblo.

En sesión del 2 de octubre se dio cuenta de la subasta del local «S. Simplicio», cuyo remate fue a favor de D. Francisco Brustenga, que ofreció 3.000 ptas.

Movimiento demográfico de este año:

nacimientos: 19; matrimonios: 7; defunciones: 6.

*Teresa Barbany Baró*

